



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
02 MAR 2022	
Recibido	7.11 Ms.
Exp. N°	46705 C.O.



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación y rechazo a la denuncia presentada por el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Rafael Gutiérrez, por los dichos del fiscal Matías Edery.

La solicitud del presidente de la Corte sobre dichos que ni siquiera se volcaron al aire si no a través de una serie de whatsapp constituye una censura contra la labor de un integrante del Ministerio Público de la Acusación que, literalmente, se está jugando la vida por las investigaciones que lleva adelante.

Desde este cuerpo instamos a la profundización de la democracia, el diálogo sincero entre poderes y a la mayor transparencia posible en las instituciones santafesinas. Las actitudes de crispación, persecutorias y de supuestas supremacías sectoriales conspiran contra la ética democrática.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

